



心温まる手作りの明かり

手作りにこだわったスノーオブジェや温かなろうそくの明かりが来場者を魅了する「第22回小樽雪あかりの路」が2月9日から16日まで開催されました。2月8日は運河会場で前夜祭が行われ、ゴスペルライブやキャンドルへの点灯セレモニーなどが行われました。訪れた皆さんは、写真を撮るなど、会場の散策を楽しんでいました。



「広報おたる」に掲載したあなたの写真を差し上げます。ご希望の方はお申し出ください。



ピアノの音色に癒やされて

1月30日、市立病院で「患者さんご家族のための新春ピアノコンサート」を行いました。このコンサートは北海道を拠点に活動するピアニスト中川和子なかがわ かつこさんのご厚意により、平成元年から始まり、今回で32回目となります。訪れた皆さんは、ピアノの音色に聞き入り、演奏に合わせて合唱も楽しんでいました。

貴重な文化財を火災から守る

「第66回文化財防火デー」における啓発行事の一環として、1月24日、総合博物館本館で火災防御訓練を実施しました。訓練は、国指定重要文化財である旧手宮鉄道施設機関車庫から出火したという想定で行いました。訓練では、初期消火や119番通報、避難誘導、重要な資料の持ち出しなどの手順を確認しました。

